

DIE POSAUNE

Russland muss Gefängnisse schließen, weil die Insassen in der Ukraine kämpfen

- Peter van Halteren
- 22.03.2024

Russland hat so viele Gefangene für den Krieg gegen die Ukraine rekrutiert, dass zwei Gefängnisse in der sibirischen Region Krasnojarsk bald geschlossen werden müssen, sagte der Menschenrechtsbeauftragte der Region, Mark Denisov, am 21. März.

lch stelle einen alarmierenden Trend fest: Ein einmaliger starker Rückgang der Zahl der Sträflinge unter den Bedingungen der speziellen Militäroperation veranlasste jemanden, an die Spitze zu berichten, dass Strafvollzugsanstalten geschlossen werden müssen, um zu optimieren und Geld zu sparen. In diesem Jahr werden in unserer Region eine Reihe von Einrichtungen geschlossen.

- Mark Denisov

Russland rekrutiert seit Anfang 2022 Gefangene für den Kampf in der Ukraine. Damals begann die Söldnergruppe Wagner, Strafkolonien zu besuchen, um neue Soldaten zu rekrutieren, und versprach ihnen, sie nach sechs Monaten Kampfeinsatz aus dem Gefängnis zu entlassen.

Putin recruited them to kill Ukrainians & now they're killing Russians in Russia. Criminals pardoned & released from prison to fight with the Wagner mercenary group have returned home to kill. 19-year-old Tatyana Mostyko one of the latest victims. https://t.co/OYuC634Qkr pic.twitter.com/6H5YvX2V8Q

— Glasnost Gone (@GlasnostGone) August 10, 2023

Putins Kriegsanstrengungen: Der russische Präsident Wladimir Putin ist so wild entschlossen, die Ukraine zu erobern, dass er bereit ist, massenhaft Gefangene zu rekrutieren, sie zu begnadigen, egal welches grausame Verbrechen sie begangen haben, und viele gefährliche Männer wieder auf die russischen Straßen zu entlassen, nachdem sie ihre Zeit an der Front abgesessen haben.

Erwarten Sie, dass Putin die gleiche Entschlossenheit nutzen wird, um in Zukunft noch größere Kriege zu führen.

Um mehr über Putins Rolle in der biblischen Prophezeitung zu erfahren, bestellen Sie ein kostenloses Exemplar vor <u>Der prophezeite "Fürst von Russland"</u>.